

Für große Sonnenschutz-Experten: Schneideübung mit dem SonnenschutzClown

Aufgabe:

Der SonnenschutzClown möchte nach draußen gehen, um in der Sonne zu spielen. Aber er möchte keinen Sonnenbrand bekommen. Wo kann der Clown Schatten suchen? Welche Kleidung schützt ihn am besten? Welche Stellen muss er noch mit Sonnencreme eincremen? Schneide die richtigen Gegenstände aus Seite 3 aus und klebe sie auf Seite 2 auf.



Weitere Fragen an die Kinder: Wieso möchte sich der Clown vor einem Sonnenbrand schützen? Weshalb schützt das langärmelige T-Shirt besser als das kurzärmelige und die lange Hose besser als die kurze Badehose? Warum kommt auf die unbedeckten Stellen noch Sonnencreme?

Antwort: Ein Sonnenbrand tut weh und schädigt die Haut. Am besten spielst Du im Schatten, zum Beispiel unter einem Baum oder einem Sonnenschirm. Mit luftiger, aber langer Hose und langärmeligem T-Shirt ist die Haut gut bedeckt und vor den Sonnenstrahlen geschützt. Sonnencreme legt sich auf die Haut wie Kleidung und wird an den Stellen genutzt, die man nicht „zudecken“ kann.

